

Anfrage Nr. 0074/2012/FZ
Anfrage von: Stadträtin Deckwart-Boller
Anfragedatum: 09.11.2012

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 04. Dezember 2012

Betreff:

Zaun IGH

Schriftliche Frage:

Stadträtin: Frau Deckwart-Boller

Ist es richtig, dass um das Gelände der IGH ein Zaun gebaut werden soll? Der Schulleiter äußerte sich diesbezüglich während der Einweihung der kleinen IGH. Ist die Umzäunung Teil des ÖPP-Projektes? Oder liegt die Pflege des Geländes im Verantwortungsbereich des Landschaftsamtes?

Antwort:

Verantwortungsbereich Pflege des Geländes:

Auch die Außenanlagen sind Bestandteil des Projektvertrages, deshalb ist die Gesellschaft für Grund- und Hausbesitz mbH (GGH)/BSG auch für diesen Bereich verantwortlich. Hierzu zählt sowohl die Instandsetzung nach der Sanierung als auch der laufende Betrieb. Entsprechende Kosten (unter anderem auch für die Anbringung eines Zaunes) wurden berücksichtigt.

Umzäunung Internationale Gesamtschule Heidelberg (IGH):

Zur Reduzierung von Vandalismusschäden auf dem Schulgelände wurde diese Möglichkeit in Betracht gezogen. Allerdings darf die Zugänglichkeit während der Betriebszeiten (Schule, Halle, Schwimmbad) hierdurch nicht beeinträchtigt werden. Lediglich in den Abend- und Nachtstunden soll das Schulgelände gegen den Zutritt Unbefugter gesichert werden. Bereits jetzt schon hat die Schule äußerst positiv auf diese geplante Maßnahme reagiert, da immer wieder starke Verunreinigungen des Geländes vor Unterrichtsbeginn beseitigt werden müssen.

Sitzung des Gemeinderates vom 29.11.2012

Ergebnis: behandelt